
 

       
 

 
BON DE COMMANDE DE L’OUVRAGE 

 

« La mort, osons en parler » 

 
Une nouvelle offre de l’ouvrage «Personne en situation de handicap, 
paroles de professionnels pour accompagner le deuil » intitulé « La Mort, 
osons en parler » vient de paraître. Son objectif : accompagner les 
personnes déficientes intellectuelles dans leur deuil. 
Ce nouvel ouvrage est disponible en FALC (Facile A Lire et à Comprendre). Il 
a été co-écrit avec des personnes en situation de handicap.  
 
Cet ouvrage est gratuit seule la participation aux frais de traitement de la 
commande est à votre charge. 
 
 

TARIFS (2022)  
 

Nombre France 

International 
Europe 

Vers l’UE, la Suisse et le 
Royaume-Uni 

International 
Monde 

Zone B : Europe de l’Est 
(hors UE, Suisse et Russie), 

Norvège et Maghreb. 

International 
Monde 

Zone C : Autres destinations 
(hors UE et Suisse). 

1 livret  7,5 € 14,00 € 20,00 € 29,00 € 

2 livrets 9,00 € 17,00 € 25,00 € 33,00 € 

3 livrets 10,00 € 18,00 € 25,00 € 33,00 € 

De 4 à 6 livrets 13,00 € 21,00 € 27,00 € 45,00 € 

De 6 à 15 livrets 18,00 € 26,00 € 35,00 € 66,00 € 
 
 

BON DE COMMANDE 
 

Nom :     

Prénom : 

Organisme : 

Adresse postale : 

Téléphone :  

Quantité : 

Facture :       Oui  Non  

  

REGLEMENT 
 

- Chèque (à l’ordre de « Maison Associative de la Santé ») à l’adresse suivante :  
Collectif « Vivre Son Deuil Bretagne » 

Maison Associative de la Santé 
7, rue de Normandie 

35000 Rennes 
 

- Virement bancaire, RIB ci-dessous, en précisant dans le libellé « Votre nom et Livret deuil » 
 


